
 

 

令和５年度 
 

 第１回 学校給食運営協議会 

 

会 議 録 

 

 

 

 

 

日 時  令和５年７月１２日（水） 

                  午後６時００分～午後６時４５分 

        場 所  芽室町役場２階第７会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芽室町教育委員会 

教育推進課 給食係 
 



○会議次第 

 １ 開    会 

 ２ 委嘱状の交付 

３ あいさつ    芽室町教育委員会教育長 程野 仁 

 ４ 会長の選出（互選）について 

 ５ 報告事項 

（１） 令和４年度芽室町学校給食の実施実績について 

（２） 令和５年度芽室町学校給食の実施について 

（３）令和５年度学校給食施設衛生検査の実施について 

     ①学校薬剤師による検査について 

・実施日時  令和５年６月７日（水） 

       ・検 査 員  芽室町学校薬剤師 曽根義継 薬剤師 

     ②十勝総合振興局(帯広保健所)の検査について 

       ・実施日時  令和５年７月１１日（火） 

       ・検 査 員  十勝総合振興局保健環境部保健行政室 

栄養指導員及び食品衛生監視員 

 ６ 協議事項 

   芽室町学校給食実施における献立・食材等について 

 ７ そ の 他 

 

○出席委員 

 塩 田 直 之（校長会代表 芽室小学校） 

 新 町 洋 行（教頭会代表 芽室小学校） 

 新 村 香 織（養護教諭  芽室小学校） 

 青 木 由美子（養護教諭  芽室西小学校） 

 石 田 麗 有（養護教諭  上美生中学校） 

 野 原 めぐみ（保護者代表） 

 浮 田 久 恵（保護者代表） 

 奥 村 紀 之（保護者代表） 

 西 原 恵 理（保護者代表） 

 曽 根 義 継（芽室町学校薬剤師） 



○欠席委員 

千 葉 智 江（保護者代表） 

玉 村 大 輔（保護者代表） 

○傍聴人 ０人 

 

○事務局 

 程 野   仁（教育長） 

 有 澤 勝 昭（教育推進課長） 

 側 瀬 美 和（給食センター長兼給食係長） 

 平 光 洋 太（給食係主任） 

 中 島 実奈美（給食係管理栄養士） 

 宇佐見 夕香里（栄養教諭） 

 山 本 知 佳（栄養教諭） 

 

○委嘱状の交付 

  協議会開会前に配布。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○協 議 会 

 （午後６時００分開会） 

１ 開     会   有澤課長進行 

 

２ あ い さ つ   芽室町教育委員会教育長 程 野  仁 

 

３ 会長の選出（互選）について 

  事務局案により会長を選出 

 

４ 会 長 挨 拶   塩田会長 

 

５ 報告事項（以降、塩田会長により進行） 

※事務局（側瀬センター長、平光）より説明 

（１） 令和４年度学校給食の実施実績について 

     議案書Ｐ１～３により令和４年度の学校給食費、給食提供数、給食材

料区分別購入内訳、食材産地内訳、まるごと給食の実施状況、食農教育

実施状況を説明。 

 

（２） 令和５年度芽室町学校給食の実施について 

議案書Ｐ３から４により令和５年度の給食提供の現状、食育・食農教 

    育の実施計画について説明。 

 

（３）衛生検査の実施について 

   ①学校薬剤師による検査について 

     協議会委員でもある曽根薬剤師が実施。点検全項目「Ａ（良好な 

もの）判定となっている。 

   ②十勝総合振興局(帯広保健所)の検査について 

     現在、検査結果が出ていないため、次回の協議会で報告する旨を 

説明。 

   

 



６ 協議事項 

（１） 芽室町学校給食実施における献立・食材等について 

意見等 

西原（西中保護者）： 子どもから、７月４日の醤油ラーメンの麺が硬かった  

と話があった。クラス全体的に硬かったとのことだっ 

た。 

 中島（管理栄養士）： 給食センターでの検食では特に問題はなかった。後日、 

麺の納品業者に確認する。 

      塩田会長： 芽室小学校の検食でも問題なく良好だった。 

 西原（西中保護者）: 本日、保護者試食会があった。 

保護者からは、「味付けはよかったが、魚の量が少し 

少ない。」、「汁物に野菜などの具が多く食べごたえが  

あった。」、「全体的に茶色っぽく、彩が多いと子ども 

たちの食欲が出るのではないか。」との意見があった。 

 中島（管理栄養士）： 魚については規格が決まっており、大きくすることが 

難しい。１か月のなかで栄養のバランスが偏らないよう 

に献立を作成している。 

西原（西中保護者）： 子どもたちは、家ではあまり魚を食べたがらないので、 

給食で出してもらえるとありがたい。 

塩田会長： 給食で生野菜が出すことができれば、彩もよくなるが、    

学校給食法などで熱加工しなければならない。 

中島（管理栄養士）： 数年前までは生野菜のサラダなども出していたが、衛  

生管理の観点からサラダにおいても湯通しすることと 

している。レタスは湯通しすることで変色してしま 

うため、サラダには使えなくなるなど、色味が全体 

的に少なくなっている。 

野原（西小保護者）： 試食する機会があることで、子どもの頃は嫌いで食べ 

なかったものでも、大人なって食べることで、おいしく 

なった、栄養も考えられているなど、色々なことが知る 

ことができる。 

 梅が苦手な子どもが多いので、出さないほうが良いの 



ではないかと思う。 

      塩田会長： 子どもの嗜好になるため、好きな子と苦手な子いて難 

しい。 

教育長： 給食だよりや昨年度から実施している一口メモを見て 

いただき、ご意見をいただければと思う。また、お子さ 

んと給食の話題を増やしていただければ、協議会も色々 

な意見をもらえるので、ぜひ、親子で給食の対話を増や 

していただきたいと思う。 

曽根（学校薬剤師）： チェック項目に沿った説明を受けながら検査をしてい 

るが、仕事柄、衛生管理については質問もしながら検査 

をしている。 

 

７ そ の 他 

  「学校給食の意見・要望書」の提出をお願いした。 

  また、第２回協議会、まるごと給食試食会の日程について説明し、後日案

内する旨を伝えた。 

 

８ 閉  会 

 

  （午後６時４５分終了） 

 


